



## **Le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Israël**

Le 10 janvier 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré à la Mission orthodoxe russe de Jérusalem l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Israël, A. Viktorov. Mgr Hilarion effectue un pèlerinage en Terre Sainte avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

L'archimandrite Alexandre (Elissov), chef de la Mission orthodoxe russe, et I. Kourovski, conseiller économique de l'Ambassade de Russie, participaient à la rencontre.

L'entretien a porté sur plusieurs sujets présentant un intérêt commun, puis des cadeaux ont été échangés. A la fin de la rencontre, l'archimandrite Alexandre a donné un déjeuner en l'honneur des hôtes de la Mission.